

## 'La Huertecica' y el SEF se alían para mejorar la vida de 315 personas en riesgo de exclusión

### LA VERDAD

MURCIA. El Servicio Regional de Empleo y Formación (SEF), ha financiado desde 2023 un total de 21 acciones formativas a través de la asociación 'La Huertecica', en las que participaron 315 alumnos, con una inversión de 301.851 euros. Así lo dio a conocer ayer la directora general del SEF, Pilar Valero, durante su participación en el 'I Encuentro Empresarial: Invirtiendo en Personas para la Formación y el Empleo', organizado por 'La Huertecica' en el Polígono de Santa Ana en Cartagena.

Esta asociación ayuda a las personas con problemas de adicción a abandonar cualquier tipo de dependencia y encontrar un futuro laboral, por lo que con este encuentro se fortalecen vínculos entre la administración, la empresa y entidades sociales para reforzar el compromiso común con la inclusión social y laboral de los colectivos vulnerables.



La consejera Conchita Ruiz juega con un bebé en el centro de La Vaguada. CARM

## Más de 800 familias de la Comunidad se benefician del 'cheque guardería'

Estas ayudas para la matriculación en centros que atienden a niños de entre 0 y 3 años llegan hasta los mil euros

### LA VERDAD

MURCIA. La convocatoria de ayudas de la Consejería de Política Social, Familias e Igualdad para las familias que tienen hijos de entre 0 y 3 años matriculados en centros y puntos de Atención a la

Infancia de la Región (CAI y PAI) ha permitido apoyar a 804 familias. En concreto, ha destinado una inversión de 751.588 euros a esta ayuda, más conocida como 'cheque guardería', que supone un apoyo económico para las familias y favorece la conciliación.

La consejera Conchita Ruiz ofreció esos datos durante una visita al Centro de Atención a la Infancia de La Vaguada, en Cartagena, acompañada de la concejala de Política Social, Igualdad y Familia del Ayuntamiento, Cristina Mora.

Ruiz destacó que «estas ayudas contribuyen a aliviar la carga económica de las familias con hijos menores de 3 años, fomentan la igualdad en el acceso a la formación temprana de los y las menores, y, además, promueven la conciliación de la vida familiar y laboral». Señaló que «estos centros, además del periodo lectivo, están abiertos durante el verano o Navidad, por lo que facilitan la organización de las familias, que pueden contar con estos espacios también en esas fechas».

El 'cheque guardería', con un importe máximo de 1.000 euros por menor al año, permite sufragar los gastos de matrícula, alimentación, costes de uniforme y material necesarios para que los menores puedan asistir a cualquiera de los 44 centros o puntos de atención a la infancia que hay en la Región y desarrollar las actividades formativas y lúdicas que organizan.

Ruiz citó como ejemplo el caso del Centro La Vaguada, en el que están matriculados 36 niños y que fomenta la atención individualizada de los menores, con un enfoque centrado en su bienestar físico y emocional.

lideresconpropósito.vocento.com

#ForoLíderesConPropósito

# II FORO LÍDERES CON PROPÓSITO

Un proyecto de **VOCENTO**

Un espacio de diálogo y reflexión en el que **destacados pensadores humanistas, científicos y CEOs** de las compañías pertenecientes a la comunidad de Líderes con Propósito hablarán sobre la **importancia del concepto 'humanismo'** como antídoto ético y estratégico para las organizaciones en tiempos dominados por la automatización y la IA. ¡Apúntate ya!

**8/10/25**

Fundación Francisco  
Giner de los Ríos  
P.º Gral. Mtnez. Campos, 14. Madrid

**REGÍSTRATE**



 CEU

**Deloitte.**

 ecoembes

 IBERIA

 ISDIN  
LOVE YOUR SKIN

 ISS

 L'ORÉAL  
GROUPE

 M

 NOVARTIS

 Santander

 salesforce

TENDAM